

Rasa Haru Mbah Sandi Melihat Dinding Rumahnya Sudah Berdiri

Maskuri - TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 07:25



Rasa Haru Mbah Sandi Melihat Dinding Rumahnya Sudah Berdiri

Tanah Laut - Mbah Sandi (74) tahun demikian panggilan akrab beliau dalam kesehariannya, merupakan salah satu warga di Desa Telaga Langsung yang rumahnya menjadi sasaran fisik dalam program bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), TMMMD ke-117 Kodim 1009/Tla, beliau tampak terharu melihat rumah miliknya sebentar lagi selesai di rehab, Rabu (19/07/2023).

Dalam proses pembangunan rumah mbah Sandi telah memasuki tahapan pemasangan kuda-kuda dan rangka atap dimana bahannya dari bahan kayu MC (Meranti Campuran).



Berkat gotong royong antara masyarakat dan Satgas TNI, membuat pemasangan dinding cepat selesai dan kemudian dilanjutkan pemasangan rangka atap rumah. Disamping itu pengerjaannya juga dilakukan oleh tenaga yang profesional dibidangnya semakin membuat tahapan-tahapan pembangunan rumah sangat cepat.

"Saya senang dan berterima kasih pada bapak TNI yang telah membantu proses pembangunan rumah saya. Dengan dikerjakan secara gotong royong kini sudah sampai tahap pemasangan rangka atap dan pemlesteran dinding," ungkap mbah Sandi.

Serka Suroto, personil Satgas TMMD Ke-117 mengatakan, tahap pekerjaan rumah mbah Sandi saat ini memasuki pemasangan kerangka atap dengan menggunakan kayu meranti campuran serta pemlesteran dinding bagian luar.

"Pembangunan rumah ini terus kami genjot dalam pengerjaannya, hal ini sesuai penekanan dari Dandim selaku Dansatgas TMMD ke- 117 Kodim 1009/ Tla yang menyampaikan kepada seluruh personel yang terlibat dalam Satgas TMMD, agar melaksanakan tugasnya dengan penuh rasa tanggung jawab, sehingga hasilnya sesuai dengan target dan waktu sesuai yang telah ditentukan," jelas Serka Suroto.

" Dalam pengerjaan rehab rumah ini kami juga dibantu warga masyarakat, dan hari ini sudah mulai terlihat hasilnya. Pemasangan dinding telah selesai dan pada beberapa sisi telah diplester kemudian kami lanjutkan dengan pemasangan kuda-kuda," pungkasnya.(pendim1009).